

A. M.

aus S.

Dank an Quantec und Frau Dr. Andrea Pach!

Ich arbeite bei einer österreichischen Gemeinde, und musste im Zuge meiner Ausbildung eine Dienstprüfung absolvieren. Den Abschluss bildete eine kommissionelle Prüfung. Für mich bedeutete dies eine große Anstrengung. Ich befand mich im 49. Lebensjahr, und die Zeiten des umfangreichen Lernens sind auch schon etwas länger her. Deshalb habe ich die Hilfe von Frau Dr. Andrea Pach und der Quantec-Methode angenommen. Meine Konzentrationsfähigkeit und auch Fokussierung auf das bevorstehende und selbstgewählte Ziel gelang mir damit ausgezeichnet. Dafür möchte ich meinen Dank aussprechen.

Gerne stimme ich der Veröffentlichung ohne Bild und ohne Namen zu!

Mit freundlichen Grüßen

A. M.